

## ○北茂安中学校の歴史 パート 14

ふるさと佐賀、ふるさと北茂安に対し愛着と誇りをもってもらいたいという願いから、歴代校長先生とその当時の職員、当時の学校の様子について紹介しています。今回は 14 回目ということで、第 14 代校長 森 哲先生とその当時の様子について紹介します。

第 14 代校長 森 哲先生は、昭和 63 年から平成元年度までの 2 年間本校在職でした。この頃の出来事としては、男子柔道部が全国中学生選抜柔道大会団体 3 位、個人中量級 3 位という成績を収めています。昭和 63 年は、瀬戸大橋開通、ソウル五輪開催されました。また、昭和天皇が昭和 64 年 1 月 7 日に崩御され、現在の天皇が即位され、平成がスタートしました。

写真は、昭和 63 年のアルバムからで、郡中体連と体育大会の様子です。また、現在体育館の左前方の校歌の額は、第 43 回生（平成元年度の卒業生）の人たちが寄贈されました。

第14代校長 森 哲先生 S63~H元年

昭和63年度 教職員



出来事  
全国中学生柔道大会3位  
個人3位 S63  
瀬戸大橋開通 S63  
ソウル五輪 S63  
昭和天皇崩御 S64.1.7  
昭和→平成へ

